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Los concejales Juan Senn, Maria Paz Caruso Monaco, Martin Racca, y Valeria Soltermam 
de los bloques Juntos Avancemos y Frente de Todos, presentan para su aprobaciôn la 
siguiente: 

MINUTA DE COMUNICACIÔN 

Solicitamos al Departamento Ejecutivo Municipal que, a través del area que corresponda, 
proceda a ripiar calle Santos Dumont, entre Luis Maggi y Ernesto Salva. También, 
mantenimiento y ripiado en calle Castelli en barrio Antartida Argentina. 

FUNDAMENTOS 

Sobre el estado de calle Santos Dumont, entre Luis Maggi y Ernesto Salva, los vecinog 
expresan: "Son 3 o 4 cuadras que, cuando llueve, se convierten en puro barro. Los vecinos 
venimos pidiendo que tiren ripio, pero hasta ahora no tenemos respuestas". En calle Castelli 
en barrio Antartida Argentina, se da una situaciôn similar, donde los vecinos detallan: "Son 
sôlo tres cuadras, completamente habitadas, pero lamentablemente se encuentran en un 
estado muy precario. Necesitamos un b"uen trabajo de ripiado y un mantenimiento adecuado". 
Si a esto le sumamos el aumento del 306% de los tributos hecho por el Departamento 
Ejecutivo Municipal en 2024 a los vecinos, que le permiti6 triplicar los recursos respecta a 
2023, los vecinos no tendrian que estar sufriendo deficiencias en la prestaciôn de servicios ni 
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e pavimentaci6n o mantenimiento de las calles que habitan y/o transitan. 
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